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Im Hauptausschuss vom 10.02.2021 wurde mehrheitlich eine Beschlussvorlage des 
Oberbürgermeisters und des Geschäftsbereichs 2 (Bildung, Jugend, Kultur, Sport) angenommen über 
die Beschaffung von 4.500 CO2-Messgeräten für Potsdamer Schulen und KiTa´s angenommen.

Die Messgeräte sollten in Potsdamer Klassenräumen zum besseren Umgang mit Lüftungsroutinen in 
den Klassen eingesetzt werden.

Ich frage den Oberbürgermeister:

In welcher Weise wurden die im Rahmen der Corona Hilfen angeschafften CO2 Messgeräte an 
Schulen eingesetzt, um im Pandemie-Alltag die Situation für die Schülerschaft und die Lehrkräfte 
konkret zu verbessern?
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